

### Herausgeber

Prof. Dr. Frauke von Bieberstein, Universität Bern  
Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Manfred Bruhn, Universität Basel  
Prof. Dr. Pascal Gantenbein, Universität Basel  
Prof. Dr. Markus Gmür, Universität Fribourg  
Prof. Dr. Klaus Möller, Universität St.Gallen  
Prof. Dr. Günter Müller-Stewens, Universität St.Gallen  
Prof. Dr. Margit Osterloh, Universität Zürich  
Prof. Dr. Dieter Pfaff, Universität Zürich  
Prof. Dr. Martin Wallmeier, Universität Fribourg

### Geschäftsführender Herausgeber

Prof. Dr. Klaus Möller  
Universität St.Gallen  
Lehrstuhl für Controlling /  
Performance Management  
Tigerbergstrasse 9  
CH-9000 St. Gallen  
Tel. +41 71 224 7406  
E-Mail: klaus.moeller@unisg.ch

„Die Unternehmung“ verfolgt das Ziel, neue Erkenntnisse der betriebswirtschaftlichen Forschung zu verbreiten, auf wichtige Problemstellungen in der Unternehmenspraxis aufmerksam zu machen, wissenschaftlich fundierte Lösungsansätze für die Praxis vorzustellen sowie den Austausch zwischen Wissenschaft und Praxis zu fördern.

„Die Unternehmung“ wendet sich an Wissenschaftler, Studierende und Dozierende an Universitäten und Hochschulen sowie an Entscheidungsträger in der Wirtschaft. Sie zählt mit ihrem Konzept, theoretischen Anspruch und Praxisrelevanz in qualitativ hochwertigen Beiträgen zu verbinden, zu den führenden deutschsprachigen Fachzeitschriften der Betriebswirtschaftslehre.

Alle eingereichten Beiträge werden einer doppelt verdeckten Begutachtung unterzogen (Double-Blind-Review).

Die relevanten Autoreninformationen der Zeitschrift "Die Unternehmung" finden Sie unter: [www.dieunternehmung.ch](http://www.dieunternehmung.ch)